

Secretario: Don Pedro Gil Sebastián, del Cuerpo Técnico.
Vocal: Un funcionario del Cuerpo Técnico, miembro del Tribunal Central.
Suplente: Don Julio Andrés Lázaro, del Cuerpo Técnico.

Las Palmas

Presidente: Delegado-Jefe del Centro o el funcionario que le sustituya.
Secretario: Don Francisco Cámara Cerezo, del Cuerpo Técnico.
Vocal: Don José Carlos Carreras Pons, del Cuerpo Técnico.
Suplente: Don Jorge Botella Melian, del Cuerpo Técnico.

Santa Cruz de Tenerife

Presidente: Delegado-Jefe del Centro o el funcionario que le sustituya.
Secretario: Don José Vázquez Figueroa Goyanes, del Cuerpo Técnico.
Vocal: Don Andrés Román Lozano, del Cuerpo Técnico.
Suplente: Don Estadio González Cabo, del Cuerpo Técnico.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S.

Madrid, 22 de septiembre de 1970.—El Director general, Leon Herrera.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Telecomunicación.

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se admite a examen para ingreso en el Cuerpo de Policía Armada, por reunir las condiciones y requisitos de la Orden de convocatoria, al aspirante que se cita.

Comprobado el derecho que le asiste, se amplía la relación de opositores admitidos para sufrir examen para ingreso en el Cuerpo de Policía Armada, publicada por Resolución de 10 de septiembre de 1970, ante el Tribunal examinador que se constituirá en la plaza de Sevilla, y cuya composición fue publicada en la citada Resolución, al aspirante a ingreso en estas fuerzas don Antonio Ramos Moya, el cual deberá presentarse el día 9 de octubre, a las siete horas.

Madrid, 23 de septiembre de 1970.—El Director general, Eduardo Blanco.

RESOLUCION del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se publica la convocatoria especial para la práctica de los ejercicios de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Interventores de Fondos de quinta categoría de Administración Local, prevista en la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de febrero del corriente año, para los opositores residentes en el archipiélago canario y en las plazas y provincias africanas.

De acuerdo con la norma 22 de la convocatoria de 10 de febrero de 1970, los aspirantes residentes en el archipiélago canario y en plazas y provincias africanas deberán comparecer en la Escuela Nacional de Administración Local (José Marañón, 12), a las nueve horas del día 20 de octubre de 1970, para la práctica sucesiva de los ejercicios de la oposición de acceso a los cursos de habilitación de Interventores de Fondos de quinta categoría de Administración Local.

Madrid, 22 de septiembre de 1970.—El Director del Instituto, Juan Luis de la Vallina Velarde.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Tarragona por la que se hace público los nombres de los aspirantes a tomar parte en el concurso-oposición libre para proveer una plaza de Auxiliar técnico de obra, vacante en la plantilla de personal operario de esta Jefatura, con designación del Tribunal calificador y fecha, hora y lugar para la verificación de las pruebas.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 1 de agosto último, núme-

ro 183, y en el «Boletín Oficial» de esta provincia de fecha 11 de julio anterior, número 157, para proveer una plaza de Auxiliar técnico de obra, vacante en la plantilla de personal operario de esta Jefatura, y de conformidad con el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se ha resuelto lo siguiente:

1. Publicar la relación de los aspirantes:

Admitidos

D. Tomás Rodríguez Marín.
D. José María Farnies Escoté.
D. José Andrés Lozano del Águila.

Excluidos

Por no reunir todas y cada una de las condiciones exigidas:

Don Estanislao Papeselt Marín (por no poseer el título requerido).

2. La presente convocatoria sirve de notificación a los interesados, poniéndose en su conocimiento que deberán presentarse en la Secretaría de esta Jefatura (plaza del General Sanjurjo, número 2) el día 3 de noviembre próximo, a las diez horas, a fin de verificar las pruebas de conocimiento y aptitud.

3. El Tribunal constituido por Resolución del Ilustrísimo señor Subsecretario de Obras Públicas de 5 de los corrientes estará compuesto por el Ilustrísimo señor Ingeniero Jefe provincial de Carreteras de esta provincia, como Presidente; don Luis M. Sánchez-Cerral Lorente, Ingeniero encargado del Servicio, y don Juan de Rivas Nicolás, Ayudante de Obras Públicas, como Vocales, y don Teodoro L. López Sebastián, Técnico de Administración Civil del Estado, que actuará de Secretario.

Los interesados podrán interponer la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo en el plazo de quince días, contados a partir de la fecha de la publicación de la presente lista provisional de admitidos y excluidos.

Tarragona, 26 de septiembre de 1970.—El Ingeniero Jefe accidental.—6.354-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se publica la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Algebra y Topología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, y en la Orden de convocatoria de 15 de junio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de julio).

Esta Dirección General ha acordado publicar la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado, en turno libre, por la referida Orden ministerial para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Algebra y Topología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna.

Admitidos

Ninguno.

Excluidos

Don Cristóbal García-Laygorri y Urzaiz (haber cumplido todos los requisitos para la expedición del título de Doctor. Escrito de presentación de un Catedrático de Universidad, informado por la Junta de Facultad).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de septiembre de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangoiti.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria en el Departamento.